

FC Stöckach - DJK-FC Schlaifhausen 2:0 (1:0)

FCS siegreich und eine Runde weiter

Beim "Bruder-Duell" zwischen dem FCS(töckach) und dem FCS(chlaifhausen) setzte sich der heimische FC knapp durch und steht somit in Runde 2 im Toto-Pokal. Der Mann des Tages war Daniel Baumgärtner, der in der 42. bzw. in der 80. für die Hausherren getroffen hat. Die Gäste aus Schlaifhausen dominierten dennoch sowohl die erste als auch die zweite Halbzeit. Nicht nur im Profifußball hat der Pokal seine eigene Gesetze: Der FC Stöckach hatte eine nahezu 100%ige Torchancenverwertung und stellte den Spielverlauf auf den Kopf. So kam der Führungstreffer überraschend, war jedoch sehenswert: Nach einem Konter klapperte es per Fernschuss das erste Mal im Gehäuse der Gäste. Heinz Haustein vergab kurz vor dem Pausentee einen Foulelfmeter, nachdem Andre Finze von den Beinen geholt wurde. In Halbzeit 2 das gleiche Bild: Zahlreiche Latten- und Pfostenschüsse für die Gäste, die zudem auch mehrfach am überragenden Keeper vom FC Stöckach scheiterten. Der zweite Treffer von Baumgärtner in der Schlussphase brachte die Vorentscheidung. Unterm Strich eine mehr als faire Partie, die keine einzige Gelbe Karte sah.

von Hu

DJK-FC Schlaifhausen:

Farr Patrick, Pieger Stefan, Lenke Felix, Pieger Johannes, Präger Phillip, Kroder Florian, Roppelt Simon, Haustein Heinz, Böhm Bernd, Drummer Manuel, Finze Andre; Schirmer Markus, Roske Sascha